

Continúa trabajo en comisiones de la Asamblea Nacional



Por: Marianela Samper

La Habana, 10 jul (RHC) Los diputados de la Comisión de Asuntos Económicos analizan este miércoles en La Habana la sustitución de importaciones.

El titular de Economía y Planificación, Alejandro Gil, enfatizó en poner la mirada en la industria nacional de forma positiva.

Insistió en la necesidad de desarrollarla para con ello garantizar la soberanía, seguridad alimentaria, generar empleos con valor agregado: así como el ahorro y el impulso de la agricultura.

Añadió Gil que la importación no puede ser la primera alternativa, de ahí que se proyecte priorizar los financiamiento al productor nacional quien debe producir bienes con calidad y rigor en el cumplimiento de los contratos.

Subrayó que no renunciaremos al crecimiento gradual y sostenido, basado en las capacidades propias.



Radio Habana Cuba